



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA “La entidad nacida con el Grito de Alcorta”

Nuevo revés para el capricho de la multinacional Monsanto **NON SANTO EN PROBLEMAS**

*FAA celebra el fallo de la justicia europea,
y exige más decisión al gobierno nacional en materia de semillas*

El reciente fallo en Madrid contra las pretensiones de Monsanto de cobrar regalías ilegales reafirma lo expresado por la Federación Agraria Argentina (FAA): **la multinacional pretende consolidar su monopolio comercial a través de la modificación de la legislación de semillas, los acuerdos privados con productores y asociaciones, y el “patoterismo” a los Estados nacionales.**

Celebramos esta novedad, y estamos confiados que los próximos fallos reafirmarán el rechazo a imponer artilugios, lejanos de las cordiales prácticas comerciales. Cabe recordar que Monsanto, en nuestro país, venía cobrando regalías a los semilleros por la licencia del gen, pese a que no hizo uso de los medios que le ofrece la legislación nacional, abandonando toda inscripción. **Haber aceptado mansamente esta pretensión ilegal de la multinacional hubiera costado en estos tres años a los productores 1.440 millones de dólares.**

Respecto del accionar oficial ante este tema, **FAA apoyó firmemente la valiente estrategia de la Secretaria de Agricultura de la Nación en su momento. Aunque debemos lamentar que hoy, esa misma dependencia pública haya perdido la iniciativa en el tema.** Por eso expresamos al gobierno nacional que **es hora de tomar decisiones claras, desestimando el ilegal sistema de regalías extendidas y normalizando el Instituto Nacional de Semillas (INASE).**

Rosario, 6 de septiembre de 2007

PRENSA FAA:
Rodrigo Miró (0341) 156 368 757
Vanina Fujiwara (011) 154 027 7444